

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

POR PATÓN

TERMINA CONDUCTOR VOLCADO Y SIN VIDA

La víctima terminó prensada entre las barras de acero, en la alcaldía Coyoacán

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre muerto y otro lesionado de gravedad, fue el saldo de un accidente que se registró la madrugada de ayer en calles de la alcaldía Coyoacán.

Los hechos ocurrieron en el cruce de las avenidas Miguel Ángel de Quevedo y Universidad, por donde circulaba a exceso de velocidad un automóvil tipo sedan color negro, cuyo conductor se encontró de frente con la glorieta y al intentar evitar el choque contra la misma, el vehículo golpeó las barras de seguridad peatonal de la banqueta y se volcó.

El conductor perdió la vida al instante, al quedar prensado dentro del vehículo, mientras una mujer que viajaba como copiloto sufrió la amputación de un brazo debido al impacto y otras lesiones graves, por lo que tuvo que ser llevada de emergencia al Hospital de Xoco.

Bomberos y policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a atender la emergencia y acordonaron la zona, mientras personal del Servicio Médico Forense realizaba el levantamiento del cuerpo.

Por su parte, peritos de la Fiscalía General de Justicia llevaron a cabo las pesquisas correspondientes para establecer las causas del fatal accidente.

UNO MÁS



Por otro lado, un hombre falleció al caer con su vehículo en una zanja de 5 metros de profundidad, sobre la lateral de Periférico, justo al cruce con Cañaveral, en la colonia Magisterial Coapa





Un hombre muerto y otro lesionado de gravedad



UNO PERDIÓ LA VIDA

ACRIBILLAN A TRES EN LA ÁLVARO OBREGÓN

Otros dos sujetos fueron llevados de emergencia a hospitales cercanos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - En un aparente ajuste de cuentas, tres hombres fueron atacados a balazos, en calles de la colonia Bellavista, en la alcaldía Álvaro Obregón; uno murió en el lugar de los hechos y dos resultaron gravemente lesionados.

El ataque armado tuvo lugar la madrugada de ayer en la avenida Camino Real a Toluca y la calle de Faisán, donde se encontraban los tres masculinos afuera de un establecimiento, cuando arribaron intempestivamente dos sujetos y les dispararon a quemarropa.

Uno de los hombres murió instantáneamente y quedó tendido sobre la banqueta, mientras otros dos resultaron lesionados, uno de ellos fue llevado por una ambulancia de la Cruz Roja al hospital Enrique Cabreza y el otro fue trasladado por sus propios medios a un hospital de la zona.

El ataque provocó una enorme movilización policiaca, sin embargo, los responsables del crimen lograron escapar, por lo que la zona fue acordonada para permitir el trabajo de los peritos y el agente del Ministerio Público.

En el lugar fueron recogidos varios indicios balísticos que fueron integrados a la carpeta de investigación, que inició el representante social por homicidio doloso por disparo de arma de fuego.

9

casquillos percutidos fueron hallados en la escena del crimen



FOTOS: ESPECIAL

Los responsables del ataque armado se dieron a la fuga



**"EL GUAYABO" FUE
ABANDONADO POR
SUS CÓMPLICES**

POLICÍA LE GANA DUELO

La víctima le disparó a los agentes e intentó huir, pero fue abatido por uno de ellos

Al toparse con un par de policías que realizaban un recorrido de seguridad durante la noche del sábado, por el Pueblo de San Andrés Totoltepec, en Tlalpan, delincuentes que viajaban en un auto decidieron disparar contra ellos, lo que provocó un enfrentamiento, una persecución y una muerte.

Según los primeros reportes de las autoridades, los agentes circulaban por el kilómetro 26 de la autopista México-Cuernavaca, zona conocida como el mirador, donde se encontraron con un vehículo marca Corolla Toyota sin placas.

Al intentar acercarse al vehículo sospechoso en el que viajaban cuatro hombres, los policías fueron recibidos a balazos. Tras el ataque, los agentes que resultaron ilesos, iniciaron la persecución de sus agresores.

Fue en el cruce de la calle de Santa Cecilia y 30 de Noviembre, donde los



Fecha: 27/05/2024

Sección: La Roja

Página: 7





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.